
 

 

  

 

DICHIARAZIONE STAMPA 
 

Piano industriale Gruppo Ubi: Uilca, nonostante gli sforzi 
compiuti, le posizioni sono molto distanti 

 

Tra ieri e oggi si sono tenute nel Gruppo UBI Banca altre due giornate di incontri per continuare il 
confronto sul Piano industriale 2016-2020. Durante la trattativa le parti in causa hanno cercato di 
ragionare sulle possibili soluzioni da adottare per contenere le ricadute conseguenti al progetto aziendale. 
Discussione che ha subito una battuta d’arresto nel momento in cui l’azienda ha rappresentato quel è il 
suo intendimento rispetto ad alcuni istituti contrattuali attualmente previsti, fra questi quello della 
mobilità. 
 

Per quanto riguarda l’Organizzazione Sindacale UILCA del Gruppo UBI Banca, al termine dell’incontro la 
responsabile Claudia Dabbene ha rilasciato il seguente commento:  
 

«Nonostante gli sforzi compiuti, le posizioni sono molto distanti. Per parte nostra continuiamo ad essere 
convinti che le prospettive dalle quali partire per costruire la nuova Banca unica non possono svilupparsi 
se dall’altra parte vi è la volontà di “annientare” le solide basi che sono state costruite nel tempo. Inoltre, 
continuiamo a ribadire che fin tanto non saranno chiariti tutti gli intendimenti aziendali sulla complessità 
del Piano industriale, non potremo esprimere un giudizio complessivo».  
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